

Ciudad de México, a 27 de enero de 2021

Boletín Nº 6

TECDMX Y SECTEI ABREN ESPACIOS PARA COMPARTIR LA PERCEPCIÓN DE JÓVENES EN LA CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANÍA

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), en conjunto con la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la Ciudad de México (SECTEI), llevaron a cabo el segundo webinar del E-Convensorio en Educación: Cultivando la Democracia en la Ciudad de México, titulado “Construcción de ciudadanía durante el confinamiento ¿una labor compartida?”

Al iniciar con los trabajos de la mesa, la Magistrada del TECDMX y coordinadora de este webinar, Martha Mercado Ramírez, afirmó que para avanzar en temas de derechos de personas jóvenes, así como de niñas y niños, es necesario que las autoridades escuchen su percepción y conozcan sus necesidades.

Por su parte, Ángel Gabriel Ceja Trejo, estudiante de preparatoria del Instituto de Educación Media Superior, refirió que la escuela es un espacio para enriquecer la formación ciudadana, a la par de la formación académica, pues se podrá tener un desarrollo y éxito en la vida profesional, pero para que tengan mayor impacto deben verse reflejadas en beneficios para la sociedad.

Asimismo, Steffany Guadalupe Suárez Vázquez, de la preparatoria del Tecnológico de Monterrey, consideró que, aunque la responsabilidad de la educación recae en el gobierno, para el desarrollo integral de una sociedad debe ser una obligación y trabajo conjunto entre estudiantes, padres y madres de familia, docentes, escuelas y autoridades.

Al hacer uso de la voz, Alexa Glen Lemus Tello, alumna de la secundaria Ingeniero Manuel Moreno Torres afirmó que la formación ciudadana comienza desde casa y va permeando en los demás espacios en donde se desarrollan las personas.



Para concluir las participaciones de las personas jóvenes, Miguel Ángel Gutiérrez Martínez, estudiante de secundaria en el Círculo Mexicano de Integración Educativa (CEMIE), consideró que la educación virtual está representando una barrera debido a la brecha digital que existe en nuestro país, lo que también genera un impacto en la formación y participación cívica.

Finalmente, Gloria Alcocer Olmos, Directora Ejecutiva de Fuerza Ciudadana A.C. y activista en derechos de las juventudes, hizo un llamado a las personas jóvenes a que sean corresponsables y busquen participar en la construcción de ciudadanía, a pesar de no haber cumplido la mayoría de edad, pues votar no es la única forma que tenemos las personas para participar.

o-o-o

